

La 34e édition de la Foire du Livre sera consacrée au centenaire de Fidel Castro

Photo tirée de Cuba Sí



La Havane, 24 mars (RHC) L'événement culturel le plus important et le plus varié de l'île, la Foire Internationale du Livre, a clôturé sa 33e édition, comme le veut la tradition, dans la ville de Santiago de Cuba, après avoir reconnu « tous ceux qui l'ont rendu possible (...) à la République d'Afrique du Sud et aux plus de 400 représentants étrangers, un chiffre record qui montre la sécurité et la confiance que Cuba inspire (...), et le respect de la diversité, avec la tenue de plus de 6 400 représentants étrangers, un chiffre record qui montre la sécurité et la confiance que Cuba inspire (...) ». ...) la République d'Afrique du Sud et les plus de 400 représentants étrangers, un chiffre record qui montre la sécurité et la confiance

qu'inspire Cuba (...), et le respect de la diversité, avec la réalisation de plus de 6 300 activités artistiques et littéraires".

C'est ce qu'a souligné le président de l'Institut cubain du livre, Juan Rodríguez Cabrera, dans l'emblématique Salón de los Vitrales de la Plaza de la Revolución Antonio Maceo Grajales. Il a également indiqué que plus de 1 300 nouvelles publications ont été présentées, « et que quelque 2 400 000 livres physiques ont été vendus - dont 510 000 exemplaires à des prix subventionnés par l'État - et plus de 3 000 en format numérique, avec une fréquentation estimée à 900 000 personnes ».

Rodríguez Cabrera a également salué le fait qu'en 25 ans, « le système des éditions territoriales a mis cinq millions d'exemplaires à la disposition du public ».

À cette occasion, la clé de la ville de Santiago de Cuba a été remise à la remarquable intellectuelle Francisca López Civeira, et la reconnaissance de visiteur distingué à Virgilio López Lemus - à qui cette 33e édition a été dédiée -, décernée par l'Assemblée municipale du pouvoir populaire ; ainsi que la reconnaissance Avec l'effort de tous nous vaincrons, du gouvernement provincial, à la maison d'édition Ediciones Santiago.

En présence de la première secrétaire du Parti dans la province, Beatriz Johnson Urrutia, du ministre de la Culture, Alpidio Alonso Grau, d'autres dirigeants politiques, gouvernementaux et culturels, d'artistes et d'écrivains, il a été annoncé que la 34e édition de la Foire serait dédiée au centenaire du commandant en chef Fidel Castro Ruz, « qui nous a laissé son œuvre impérissable et son exemple ». (Source : Granma)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/379402-la-34e-edition-de-la-foire-du-livre-sera-consacree-au-centenaire-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba